

Le résultat de cette compétition fut le suivant :  
— 1er prix de la meilleure équipe,  
— 1er prix de l'exposition,  
— 1er prix de la meilleure école,  
— 2ème prix de la meilleure école,  
— 2ème prix de meilleure équipe.  
A Gafsa, la meilleure équipe fut  
— 1er prix de hand-ball,  
— 1er prix de basket-ball,  
— 1er prix de basket-fille,  
— 2ème prix de volley-filles et garçons et filles.

Par ailleurs les pionniers de la République ont remporté quatre premiers prix à Kéf et Kairouan, tandis que les joueurs tunisiens remportaient de leur côté quatre seconds prix à Tunis lors des festivités du 20 Mars.

## COMPÉTITIONS CULTURELLES

Des compétitions culturelles inter-établissements ont eu lieu la semaine dernière et se poursuivront encore cette semaine. Les éliminatoires ont donné les résultats suivants :  
— LGS bat ENIS  
— CSS bat LJP  
— CSR Tunis bat LM Kerkennah  
— CSS Zitouna bat LMF Mahdia  
— CS Armée bat LM Jeannin.  
Les compétitions se poursuivront cette semaine à la MJ avec le programme :  
— LGS — AJS  
— LTB — CA Boughrara.  
La finale aura lieu le 1er Mai.

## FEU DE CAMP À BOUGHRARA

Les troupes de scouts à Manel Slim à (LJP) à Majida Bouzid à (GJP) et Baden Powell (Boughrara) organisent un feu de camp à Boughrara les 1er et 2 mai 1973.

Sept autres troupes de scouts appartenant aux établissements secondaires de la ville organiseront des feux de camp à l'occasion de la Fête du Travail.

## LE CHANTIER MONDIAL DE KERKENNAH

Dans une déclaration faite à MHH, le Délégué de Kerkennah a annoncé la constitution d'un bureau régional de la jeunesse dans l'île. Parmi ses objectifs figure la relance du scoutisme. A ce propos cinq troupes ont été formées et ont pu se mettre en évidence lors de la commémoration du périple du Combattant Suprême.

Par ailleurs, on se propose à Kerkennah de promouvoir l'activité sportive au sein de POCK et à ce titre des tentatives sont en cours en vue d'installer le bureau de cette association dans l'île même.

En vue de préparer le chantier mondial de la jeunesse dont les travaux débuteront le 15 juillet prochain, il a été décidé d'envoyer en stage à Bir El Bey deux membres du bureau régional afin de les initier à l'animation et à l'encadrement des jeunes. On sait que le chantier mondial de Kerkennah se propose de construire la route reliant l'île de l'île au village d'En Nadjet, lieu de refuge du Combattant Suprême en mars 1945.

## ÉCHEZ LES SCOLAIRES

Notre jeune collaborateur Mohamed Ridha Baklouti nous communique les nouvelles échances ayant trait à l'activité de la jeunesse scolaire.

Une brillante réception a eu lieu samedi dernier à la Maison des Jeunes en l'honneur des lauréats des festivals de la jeunesse scolaire organisés dernièrement à Gafsa et Sousse. M. Zakaria Ben Mimouni qui rehausait de sa présence l'éclat de cette cérémonie a remis les coupes et autres trophées à leurs